

Roland Bachmann
Mythenstrasse 102
8810 Horgen

KR-Nr. 227/1992

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

**Einzelinitiative
zur Anhebung des Quorums für Einzelinitiativen
betreffend vorläufiger und definitiver Unterstützung im
Rat von 60 auf 80 Stimmen**

Gestützt auf das Vorschlagsrecht des Volkes reiche ich folgende Einzelinitiative ein.

Antrag

Die Gesetze sind so zu ändern, dass für die vorläufige und definitive Unterstützung einer Einzelinitiative im Kantonsrat neu 80 Stimmen nötig sind (bisher 60 Stimmen).

Begründung

Immer wieder werden Einzelinitiativen eingereicht, welche extreme Begehren stellen. Unter normalen Umständen hätten diese im Kantonsrat keine Chance. Aufgrund des niedrigen Quorums von 60 Stimmen gelingt es, solche Extrem Anliegen durch den Rat und vors Volk zu bringen. Der Rat darf nicht weiter durch Einzelinitiativen überschwemmt werden, deshalb muss das Quorum auf 80 Stimmen erhöht werden.

Horgen, den 30. Juni 1992

Roland Bachmann